
 

Padova, 12 maggio 2024 

Oggetto: Verbale Consulta 6B, riunione del 29 Aprile 2024 

La Consulta si riunisce in seduta alle ore 20.00 del giorno 29 Aprile 2024 presso la Sala Comunale 

Giotto, in via Astichello 14.  

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:  

 Presente Assente Giustificato Assente Non 
Giustificato 

Cesaro Andrea X   

Birra Romina Gisella  X  

Bottoni Carlo X   

Basile Angelo  X  

De Agostini Giulio X   

Frizzarin Marco  X  

Ghedin Mattia Gregorio X   

Scapin Fabio X   

Zamper Michela X   

Zulian Fiorenza X   

Chioccini Nicolas X   

Grigio Monica X   

Vesentini Claudio X   

 
 
Alle 20.15 il presidente Andrea Cesaro dà la parola al vicesindaco Andrea Micalizzi per l’esposizione 
del progetto per risolvere la viabilità in via Beato Arnaldo da Limena. Micalizzi porge i saluti al 
promotore di questa soluzione, il presidente del Consiglio Comunale, Antonio Foresta.  
Il vicesindaco espone come si tratti di sanare un problema che si è creato con un'urbanizzazione 
esagerata, su una strada non adatta per dimensioni e conformazione. L'esigenza è vecchia di diversi 
anni. Ed era da qualche anno che voleva essere finanziata, ma non si era mai trovato un 



finanziamento adatto. Ora si è trovata una soluzione, con 700.000 euro di investimento di questa 
strada e la necessità di alcuni espropri. 
 Micalizzi sottolinea che l'esproprio non è una procedura di cui preoccuparsi; è una procedura di 
routine, di cui il Comune è diventato esperto per via di quelli necessari alla costruzione del tram. In 
questo caso i tratti sono molti piccoli ed è una procedura che verrà operata prima del progetto 
esecutivo.  
Ad oggi, l'opera è avviata e finanziata e ha un progetto preliminare, che individua il tratto e le aree 
da occupare. È una strada progettata con tutte le comodità, con due corsie e marciapiedi e ciclabili 
e illuminazione. Il patrimonio sta contattando i proprietari per le operazioni di esproprio.  
Una volta che si è in proprietà dei terreni necessari si potrà procedere con il progetto esecutivo, 
atteso entro la fine dell’anno. Con l'anno nuovo si bandirà il lavoro per scegliere la ditta tramite gara.  
Il lavoro non durerà molto, certo ci sarà qualche disagio. Il vicesindaco sottolinea che la Consulta 
sarà il mezzo per il quale ci si terrà informati tra amministrazione e cittadinanza. 
 
Alcuni cittadini pongono qualche domanda di chiarimento:  
Sì asfalterà la parte tra via di Altichiero e via Isarco? Il progetto è per la seconda parte; si considererà 
anche la prima parte per una ristrutturazione generale, anche considerando i rallentatori. La 
progettazione preliminare viene fatta apposta per questo; per comprendere passo passo le esigenze 
del territorio. 
 
Impatterà il nuovo campo da rugby che verrà costruito lì vicino? Per questioni relative al nuovo 
campo da rugby, si rimanda al dialogo con l’Assessore Bonavina. Sono due progetti separati, e la 
strada verrà fatta a prescindere. La strada la facciamo a prescindere. 
 
Non era il caso di prevenire la costruzione di tutti quei condomini? 
Interviene il Presidente Foresta e spiega che la chiusura via Altichiero è stata fatta dal sindaco 
precedente. Con una variante in corso d'opera. 
 
Si tratterà anche il pezzo dritto che si collega a via Altichiero? È una strada privata, ma c’era un 
parcheggio progettato da piano regolatore, è una situazione da analizzare. 
 
Si conclude la conversazione su questo punto, invitando i cittadini a consultare, al termine, la 
proposta di progetto preliminare.  
 
Il Presidente Andrea Cesaro annuncia, e si mette a verbale, la dimissione di Piera Belluardo da 
consultiera, a suo posto, entra Fabio Scapin che si presenta alla cittadinanza. 
 
Il Presidente Andrea Cesaro dà notizia dell’ottimo inizio del mercato della CIA davanti alla chiesa di 
San Bartolomeo a Montà. 
 
Il consultiere Carlo Bottoni espone qualche aggiornamento riguardo la viabilità, emerso dal colloquio 
con gli assessori e dal tavolo preposto.  

- Proposta cambio viabilità di via Da Noli che collega l’Euganeo con via Montà. Esigenza nata 
dal comitato genitori della scuola Lambruschini con l’obiettivo di migliorare la situazione la 
mattina all’inizio delle scuole.  

- Proposta di inserire una gincana in via Sacro Cuore all’altezza dell’incrocio con via due Palazzi, 
di modo da portare di un metro e mezzo lo stop di via due Palazzi per consentire maggiore 



visibilità per ciclisti e pedoni. Non è ipotizzato l’utilizzo del semaforo, considerata una 
soluzione non ottimale neanche dai tecnici.  

- Evidenziato all’amministrazione lo stato di via Due Palazzi; bisogna insistere con 
VenetoStrade perché ripari l’infiltrazione.  

- Proposta, già accettata, ed eseguita entro l’anno, di inserire un semaforo a chiamata 
pedonale davanti alla chiesa di Sacro Cuore; di cui andranno monitorati gli effetti.  

 
Riprende la parola il presidente Andrea Cesaro per aggiornamenti riguardo ai bandi del Bilancio 
Partecipato.  

- Associazione Rilabo vince il bando per il doposcuola di Montà. 5 mesi di attività per due fasce 
di età. 6-12 + 11-14. Incontri giocoleria, 4 laboratori creativi, argilla, agricoltura, scultura stop 
motion, bicicletta. Sensibilizzazione alla differenza di genere, collaborando con il gruppo R.  
Attività di potenziamento. Maggio-giugno. Ottobre-novembre-dicembre. 15-18.30. 

- Orchestra Brenta vince il bando per il doposcuola di Altichiero con un progetto di 
potenziamento sulla musica. Proposte separata per prima, seconda e terza scuola. Settembre 
e dicembre. 

- Ancora in assegnazione sono i bandi dello sport e della coprogettazione su Ponterotto. 
 
Interviene Giorgia Salinitro dell’associazione PuntoIpazia per evidenziare che, avendo loro perso il 
bando del bilancio partecipato, sono costretti ad interrompere il servizio che svolgevano nella 
parrocchia di Altichiero; ma il bisogno sul territorio rimane.  
Come rete volontaria non si riesce a sostenere una richiesta così importante, che vedeva coinvolti 
50-60 bambini con tanti bisogni diversi (linguistico, sociale, cognitivo).  
Si sottolinea che il bando scritto era in mismatch con la proposta; si domanda se si sta facendo 
qualcosa per attivarsi.  
 
Il Presidente risponde che l’Assessora Colonnello si sta muovendo sul tema, ed è importante 
continuare a dialogare; e da settembre coinvolgere di nuovo l’Assessora Piva. 
 
Carla Cavinato, del doposcuola di Sacro Cuore evidenzia la preferenza ad un bando che dura tre 
settimane invece di associazioni che sono anni sul territorio.  
 
Il Presidente Andrea Cesaro sottolinea che da parte della Consulta si sta lavorando con Sestante, 
rispetto a ciò che era stato chiesto, cioè la continuità come soluzione privilegiata; si cerca di capire 
cos’è andato storto. Si sottolinea che la volontà c’è, ed è stato un incidente di percorso.   
 
 
      Il Segretario Verbalizzante                                                                                             Il Presidente             
                                


